

寄贈された「へきなんたまねぎ」の 学校給食への活用について

「へきなんたまねぎ」をいただく、塩竈市の子供たちの元気な姿をご紹介します。

本市と災害時相互応援協定を結ぶ愛知県碧南市のJA あいち中央碧南玉葱部会から、特産品の「へきなんたまねぎ」が寄贈されました。

この度、この「へきなんたまねぎ」を学校給食の食材として活用し、市内の全小中学校11校の子供たちがいただきます。おいしくいただいた後は、生産者の皆様へ子供たちから感謝の手紙をお送りする予定です。

なお、当日は子供たちと一緒に市長をはじめ、本市の教育委員の皆様にもご試食いただきます。

碧南市から送られた春を代表する食材を通じて、子供たちに旬の野菜のおいしさと、碧南市への感謝とともに、次の時代を担う子供たちが碧南市とのさらなる絆を深めるための機会とします。

記

日 時	平成28年5月6日（金）午後12時00分～午後1時30分 なお、学校の防犯の関係上、午後11時45分まで正面玄関口にてお待ちしています。
場 所	塩竈市立杉の入小学校（塩竈市杉の入一丁目19番1号）
当日の給食 メニュー	ジャーマンポテト、ジュリエンスープなど
寄贈者	JA あいち中央碧南玉葱部会（部会長：黒田実、会員194人）
寄贈品	本市に寄贈された「へきなんたまねぎ」3トンのうちの学校給食用600キロ



寄贈された「へきなんたまねぎ」

【参考】

○ジャーマンポテト

ジャーマンポテトとはドイツの家庭料理です。ジャーマン（German）は「ドイツ」を意味します。

○ジュリエンスープ

ジュリエンヌとは、フランス語で「せんぎり」を意味します。玉ねぎやキャベツ、にんじんなどを千切りにした野菜がたっぷり入ったスープです。

お問い合わせは、下記にお願いします。

塩竈市教育委員会教育総務課 保健食育係
大和田・小川

TEL 022-355-8641（課直通）